

Antragsteller: Landesvorstand der Jungen Europäer – JEF Baden-Württemberg e.V.

Thema: Auslandsaufenthalte während des Studiums attraktiver machen

Antrag:

Die Landesversammlung der Jungen Europäer – JEF Baden-Württemberg e.V. möge beschließen:

"Die Jungen Europäer – JEF Baden-Württemberg, fordern die Politik auf, dass Anreize geschaffen werden um Auslandsaufenthalte während des Studiums attraktiver zu machen."

Begründung:

Die Anzahl der Auslandsaufenthalte von Studenten hat in den letzten Jahrzehnten, u.a. aufgrund der Mobilität und dem Erasmus-Programm, zugenommen. Es ist zweifelsfrei, dass durch Auslandsaufenthalte Sprachkenntnisse verbessert und weiter erworben werden, sowie von den Erfahrungen in verschiedener Hinsicht gezehrt werden kann. Die Studierenden profitieren dauerhaft von der Zeit im Ausland.

Um ein vereintes Europa nach vorne zu bringen, ist ein Austausch und Kennenlernen der Menschen und Gepflogenheiten anderer Länder notwendig. Damit künftig noch mehr Studierende ein Auslandssemester aufnehmen, sollen Anreize dies weiter fördern. Dies könnte in Form von besseren Berufschancen und einer Anhebung des Gehalts geschehen.